

El papa, internado por una neumonía bilateral y con la agenda cerrada

Francisco, quien permanece en el hospital Gemelli, llamó a la parroquia de Gaza.

El papa Francisco pasó una noche "tranquila" en el hospital Gemelli de Roma, donde permanece ingresado desde el pasado viernes debido a la bronquitis que padece.

Se trata de "una neumonía bilateral" que "requirió tratamiento farmacológico adicional" y sigue presentando un cuadro clínico "complejo" tras los exámenes de laboratorio y radiografía de tórax realizados, según el último parte médico facilitado por la Santa Sede.

El Vaticano explicó que la infección polimicrobiana, que surgió "en el contexto de bronquiectasias y bronquitis asmática", requirió "el uso de terapia antibiótica con cortisona", lo que "complica el tratamiento terapéutico".

Asimismo, se informó que el Papa se sometió a un TAC de tórax, prescrito por el equipo sanitario del Vaticano y el equipo médico del hospital Gemelli, que demostró "la aparición de una neumonía bilateral que requirió tratamien-

to farmacológico adicional".

Asimismo, se confirmó que "el papa Francisco está de buen humor" y que por la mañana recibió la eucaristía. Además, a lo largo del día, alternó el descanso con la oración y la lectura de textos. "Agradece la cercanía que siente en este momento y pide, con el corazón agradecido, que sigamos orando por él", concluye el comunicado.

El director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, Matteo Bruni, informó que el pontífice respira de forma autónoma y continúa la terapia prescrita.

El Papa también llamó por

teléfono a la parroquia de Gaza. En estos momentos el Pontífice sigue la indicación de "reposo absoluto", motivo por el cual no dirigió la oración del Ángelus el domingo.

De momento, se han cancelado los compromisos del sábado 22 de febrero, mientras que la misa prevista el domingo 23, a las 9 de la mañana, en la Basílica de San Pedro, por el Jubileo de los Diáconos, será oficiada por monseñor Rino Fisichella, proprefecto del Dicasterio para la Evangelización, por petición expresa de Francisco.

Francisco también está recibiendo cientos de mensa-



El hospital Gemelli, donde está internado Francisco I, con una estatua del papa Juan Pablo II en su frontis. / AP

jes de buenos deseos por una buena recuperación, así como dibujos y tarjetas. Algunos de ellos proceden de los niños ingresados en el Hospital Gemelli, en particular los de la sala

de oncología, sus vecinos del décimo piso, a los que el Papa nunca ha dejado de visitar en sus anteriores estancias en el centro sanitario.

AGENCIAS